



**Nombre del alumno: Cleopatra Edith Maza  
Gómez**

**Nombre del profesor: Lic. Antonio Pérez Galera**

**Nombre del trabajo: mapa conceptual/**

**Materia: Seminario de tesis**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 8vo**

**Grupo: "A"**

PROTOCOLO DE TESIS

QUE ES

Un esquema provisional de desarrollo de un trabajo.

La estructuración de ideas.  
Emociones, intuiciones.

La organización mental-temporal breve, clara y rigurosa de una investigación

elaboración del protocolo

en agotar todas las fases de lo que nosotros hemos denominado: la recta de la investigación documental.

La constituye el manejo que del tema haya adquirido el alumno, sobre todo porque ha de trabajar en el protocolo con cuestiones de fondo.

El estudiante ha de ponderar en la elección

Tiempo

Accesibilidad en el tratamiento del tema

Dinero

criterios valiosos en

Que sea posible su realización.

Que sea original

Que responda a los intereses de una época, en este caso la época que se haya elegido

El problema de la investigación suele ser un enunciado interrogativo

que inquiere sobre la naturaleza del fenómeno, su frecuencia, o su comportamiento.

Para formular la pregunta rectora se debe tener en cuenta lo siguiente

1. La experiencia del alumno.
2. La aplicación o la pertinencia a la materia
3. La pertinencia con los ejes problemáticos, desafíos, filosofía, etc.

Hipótesis

es una aseveración o conjetura que se plantea a manera de respuesta provisional, de la pregunta o las preguntas de investigación

## COMO LA RELIGION AFECTA A LA FALTA DE EDUCACION SEXUAL

Planteamiento del problema:

Altos índices de embarazos en niñas, jóvenes y adultos en la comunidad san Antonio, Ixtacomitán Chiapas

Justificación:

Inicialmente este tema me causa mucho interés por los embarazos en niñas y aun en personas adultas que corren riesgo de embarazo y como las creencias o religiones afectan a la educación sexual.

La falta de educación sexual se vuelve un problema mayoritario en comunidades o lugares marginados, no descartando lugares con mayor método de información.

Las mujeres quedan embarazadas desde muy pequeñas y esto no para. Es decir que las ancianas le enseñan a las jóvenes que deben tener los hijos hasta que dios decida a pesar de cómo se encuentre la mujer anímicamente y de salud, a consecuencia de esto se presentan mujeres con alto índice de hijos por lo tanto esto lleva a crisis, sobrepoblación y desbalance a la mujer.

Hipótesis:

La influencia de la religión afecta en la ida sexual de los adultos y jóvenes que quieren empezar a tener una vida sexual activa, ya que no está permitido en las creencias religiosas el coito en jóvenes, solamente en personas ya casadas. El problema para los matrimonio son que no permiten ningún tipo de método anticonceptivo, por lo tanto se genera infecciones, hijos con enfermedades (mayormente en personas ya grandes de edad) y sobrepoblación.